



# Требования к статусу жительства для выплат семейных пособий

Обладатели partner provisional или interdependency visas могут получать приведенные ниже выплаты, если они временно находятся за пределами Австралии на одобренных основаниях:

- Family Tax Benefit
- Parental Leave Pay или Dad and Partner Pay, или
- Double Orphan Pension.

Однако обладатели temporary protection visas не могут получать выплат, находясь за пределами Австралии по любым причинам.

## Family Tax Benefit

Чтобы иметь право на получение Family Tax Benefit Part A и Part B, вы должны удовлетворять требованиям, предъявляемым к статусу жительства. Вы должны проживать в Австралии и:

- иметь гражданство Австралии;
- иметь статус постоянного жителя;
- иметь special category visa или
- иметь статус временного жителя определенного типа, например, partner provisional, interdependency или temporary protection visa.

Ваш ребенок также должен удовлетворять требованиям, предъявляемым к статусу жительства, или проживать вместе с вами.

Вы должны удовлетворять требованиям, предъявляемым к статусу жительству на протяжении всего срока получения данной выплаты.

## Paid Parental Leave scheme

Чтобы иметь право на получение Parental Leave Pay, вы должны удовлетворять требованиям, предъявляемым к статусу жительства, со дня рождения вашего ребенка или с того момента, когда вы стали основным опекуном ребенка, и до дня последней выплаты.

Чтобы иметь право на получение Dad and Partner Pay, вы должны удовлетворять требованиям, предъявляемым к статусу жительства, на каждый день, за который вы получаете выплату.

При рождении вашего ребенка или с того момента, когда вы стали основным опекуном ребенка, вы должны проживать в Австралии и:

- иметь гражданство Австралии;
- иметь статус постоянного жителя;
- иметь special category visa или
- иметь статус временного жителя определенного типа, например, partner provisional, interdependency или temporary protection visa.

## Parenting Payment

Чтобы иметь право на получение Parenting Payment, вы должны удовлетворять требованиям, предъявляемым к статусу жителя Австралии. Вы должны быть резидентом Австралии, а также:

- вы должны иметь статус резидента Австралии в течение периода или периодов общей продолжительностью 104 недели или
- иметь освобождение от этого требования, например, если вы беженец или если в самый поздний по времени период вашего проживания в Австралии вы стали одиноким родителем.

Вы также должны удовлетворять требованиям, предъявляемым к статусу жителя Австралии, в день подачи вами заявления и на протяжении всего периода, пока вы получаете эту выплату. В большинстве случаев в день подачи вами заявления требуется ваше физическое присутствие в Австралии.

Если вы проживали или работали в стране, с которой у Австралии есть международное соглашение о социальном обеспечении, то это может помочь вам удовлетворить требованиям, предъявляемым к статусу жителя Австралии.

## Carer Allowance

Чтобы иметь право на получение Carer Allowance, вы должны удовлетворять требованиям, предъявляемым к статусу жителя Австралии. Вы и лицо, за которым вы осуществляете уход, должны:

- быть резидентами Австралии;
- на протяжении всего срока получения данной выплаты удовлетворять требованиям, предъявляемым к статусу жителя Австралии и
- в день подачи заявления физически находиться в Австралии.

## Double Orphan Pension

Чтобы иметь право на получение Double Orphan Pension, вы должны удовлетворять требованиям, предъявляемым к статусу жителя Австралии. Вы должны проживать в Австралии и:

- иметь гражданство Австралии;
- иметь статус постоянного жителя;
- иметь special category visa или
- иметь статус временного жителя определенного типа, например, partner provisional, interdependency или temporary protection visa.

Ваш ребенок также должен удовлетворять требованиям, предъявляемым к статусу жителя, или проживать вместе с вами.

Вы должны удовлетворять требованиям, предъявляемым к статусу жителя на протяжении всего срока получения данной выплаты.

Если вы проживали или работали в стране, с которой у Австралии есть международное соглашение о социальном обеспечении, то это может помочь вам удовлетворить требованиям, предъявляемым к статусу жителя.

## Дополнительная информация

Для получения дополнительной информации:

- перейдите на сайт: [humanservices.gov.au/families](https://humanservices.gov.au/families)
- перейдите на сайт [humanservices.gov.au/yourlanguage](https://humanservices.gov.au/yourlanguage), где вы можете прочитать, прослушать или просмотреть информацию на других языках;
- позвоните по тел. **131 202** для беседы на вашем родном языке или
- посетите service centre.

Примечание: за звонки с вашего стационарного телефона на номера, начинающиеся с 13, сделанные из любой точки Австралии, оплата будет взиматься по фиксированной ставке. Эта ставка может отличаться от стоимости местных соединений, кроме того она может быть разной у различных поставщиков телефонных услуг. Звонки на номера, начинающиеся с 1800, являются бесплатными. Звонки с общественных и мобильных телефонов могут тарифицироваться по времени, и оплата за них может взиматься по более высокой ставке.

---



# Residency requirements for family payments

Holders of partner provisional or interdependency visas may receive the payments listed below if they are temporarily outside Australia for an approved reason.

- Family Tax Benefit
- Parental Leave Pay or Dad and Partner Pay, or
- Double Orphan Pension.

However, holders of temporary protection visas cannot receive payments while outside Australia for any reason.

## Family Tax Benefit

To be eligible for Family Tax Benefit Part A and Part B, you must satisfy residency requirements. You must be living in Australia and:

- have Australian citizenship
- hold a permanent visa
- hold a special category visa, or
- hold a certain temporary visa type, for example a partner provisional, interdependency or temporary protection visa.

Your child must also meet the residency requirements or be living with you.

You must continue to meet the residency requirements for as long as you get this payment.

## Paid Parental Leave scheme

To be eligible for Parental Leave Pay you must satisfy the residency requirements from the date your child is born, or comes into your primary care, until the last day of your payment.

To be eligible for Dad and Partner Pay you must meet the residency requirements for each day you receive the payment.

When your child is born or comes into your primary care, you must be living in Australia and:

- have Australian citizenship
- hold a permanent visa
- hold a special category visa

- hold a certain temporary visa type, for example a partner provisional, interdependency or temporary protection visa.

## Parenting Payment

To be eligible for Parenting Payment, you must satisfy residency requirements. You must be an Australian resident and you must:

- have been an Australian resident for a period, or periods, that total 104 weeks, or
- be exempt from this requirement—for example, if you are a refugee or have become a single parent during your most recent period of Australian residence.

You must also meet residency requirements on the day you lodge your claim and for as long as you get this payment. Generally, you will need to be physically present in Australia on the day you lodge your claim.

If you have lived or worked in a country with which Australia has an international social security agreement, it may help you meet these residency requirements.

## Carer Allowance

To be eligible for Carer Allowance, you must satisfy residency requirements. You and the person you are caring for must:

- be Australian residents
- continue to meet the residency requirements for as long as you get this payment, and
- be physically present in Australia on the day you lodge your claim.

## Double Orphan Pension

To be eligible for Double Orphan Pension, you must satisfy residency requirements. You must be living in Australia and:

- have Australian citizenship
- hold a permanent visa
- hold a special category visa, or
- hold either a partner provisional, interdependency or temporary protection visa.

Your child must also meet the residency requirements or be living with you.

You must also continue to meet the residency requirements for as long as you get this payment.

If you have lived or worked in a country with which Australia has an international social security agreement, it may help you meet these residency requirements.

## More information

For more information:

- visit [humanservices.gov.au/families](https://humanservices.gov.au/families)
- visit [humanservices.gov.au/yourlanguage](https://humanservices.gov.au/yourlanguage) where you can read, listen to or watch information in other languages
- call **131 202** to speak to someone in your language, or
- visit a service centre.

Note: calls from your home phone to '13' numbers from anywhere in Australia are charged at a fixed rate. That rate may vary from the price of a local call and may also vary between telephone service providers. Calls to '1800' numbers from your home phone are free. Calls from public and mobile phones may be timed and charged at a higher rate.

---